
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

那加中のあいさつ活動に初めて

参加しました。目を見てあいさつ
してくれる子、大きな声で元気い

っぱいな子、照れくさそうに会釈

してくれる子、いろんなあいさつ
の形があるな〜と思いました。き

っと毎日続けていたら、いろんな

変化にも気がつける人になるので
はないかなと思います。 

大変多くの学生が参加

されていたので、さすが
は那加中！これからも登

校時に「おはようござい

ます」と元気な声が飛び

交うと嬉しいです。 


